

UCR y Universidad Marítima Internacional de Panamá firman Convenio Marco de Cooperación

Acuerdos que nazcan producto de este acercamiento impulsarían formación académica de estudiantes de Marina Civil

18 MAY 2018 Ciencia y Tecnología



El rector de la UCR, Dr. Henning Jensen Pennington; la embajadora de Costa Rica en Panamá, Juana María Guzmán León, y el rector de la UMIP, Dr. Aládar Bógar Rodríguez Díaz exponen las firmas del Convenio Marco de Cooperación. (foto Anel Kenjekeeva)

La Universidad de Costa Rica (UCR) y la Universidad Marítima Internacional de Panamá (UMIP) firmaron, este jueves 17 de mayo, un Convenio Marco de Cooperación, que tiene como objetivo principal **propiciar la colaboración conjunta en proyectos y programas** en los que ambas instituciones muestren interés en desarrollar.

Uno de los puntos a destacar de este convenio es la **posible implementación de un plan de prácticas profesionales y pasantías para las y los estudiantes**, lo que vendría a **apoyar el desarrollo idóneo** de la carrera de Licenciatura en Marina Civil, que se imparte en la **Sede del Caribe** de la UCR.

LEA TAMBIÉN: Carrera de Marina Civil ya cuenta con simulador naval

La M.Sc. Leonora De Lemos Medina, jefa de la Oficina de Asuntos Internacionales y Cooperación Externa de la UCR (OAICE), señaló al respecto que **se trata de un marco de cooperación que, en principio, no establece ningún tipo de compromiso para las partes, sino que a partir de esta firma y después de analizar cuáles áreas están interesadas en abordar, se establecerían convenios específicos para cada caso.**

“Para nosotros es muy importante esta iniciativa porque la UMIP es una de las universidades más cercanas a nosotros y con amplia experiencia en el área marítima; por lo tanto, puede ser un socio estratégico para el avance de la carrera de Marina Civil”, aseveró De Lemos Medina.

Por su parte, la MBA Odette Esquivel Navarro, encargada de Cooperación Internacional para América Latina y el Caribe de la OAICE, mencionó que este **convenio establece las bases generales de posibles acciones que se puedan implementar a corto, mediano y largo plazo** entre estas universidades.



Las oficinas de la Rectoría UCR albergaron la firma y las conversaciones posteriores al establecimiento del convenio entre la UMIP y la UCR. (foto Anel Kenjekeeva)

“La UCR expondrá a las autoridades de la UMIP la situación que se vive con respecto a la carrera de [Licenciatura en Marina Civil](#) y cuáles podrían ser las variables que se necesitan abarcar para encontrar soluciones; pero también la UMIP tendrá la oportunidad de conocer las áreas estratégicas de la UCR, como lo son los trabajos en Acción Social, Investigación, Vida Estudiantil y Docencia, para establecer alguna cooperación futura de interés para ellos”, detalló Esquivel Navarro.

Estrechar lazos académicos

El Dr. Henning Jensen Pennington recibió en Rectoría UCR al rector de la UMIP, el Dr. Aládar Bógar Rodríguez Díaz, para rubricar el convenio, acto al que también asistió la embajadora de Costa Rica en Panamá, Juana María Guzmán León, quien realizó ingentes esfuerzos para que este acercamiento entre ambas instituciones se pudiera concretar.

Precisamente, el Dr. Jensen Pennington se mostró muy complacido por el acuerdo y dijo que representa un instrumento fructífero para ambas partes, pues **servirá de base para el intercambio de experiencias, impulsar la investigación y fortalecer el aprendizaje de las carreras relacionadas con el ámbito marino.**

Ante esto, el Dr. Aládar Rodríguez **resaltó las oportunidades de trabajo en conjunto que se podrán abrir a partir de ahora y que les permitirán fomentar la cercanía y el progreso académico.**

La UMIP es una institución pública que se fundó en el año 2005, sin embargo, sus raíces se remontan a la creación de la Escuela Náutica de Panamá en 1958, entidad a la cual absorbe y ambas constituyen hoy una sola universidad. Cuenta con cuatro facultades: la Facultad de Ciencias Náuticas, la Facultad de Transporte Marítimo, la Facultad de Ciencias del Mar y la Facultad de Ingeniería Civil Marítima.

De esta forma, la UCR **amplía las posibilidades de desarrollo académico para sus estudiantes, en especial para las y los jóvenes que cursan la Licenciatura en Marina Civil en la Sede del Caribe.**

[M.Sc. Leonora De Lemos Medina sobre Convenio Marco de Cooperación](#)

Duración:



[MBA Odette Esquivel Navarro sobre Convenio Marco de Cooperación](#)

Duración:



[Otto Salas Murillo](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

otto.salasmurillo@ucr.ac.cr

Etiquetas: [umip](#), [convenio](#), [marina](#), [civil](#), [desarrollo](#), [caribe](#), [limon](#).

